

8
10 水

* 永利児童クラブ ケン玉教室 *

今回で3回目のケン玉教室とあって3年生・2年生はとも難しい技が出来るようになりました。川崎石材三代目 川崎拓武先生の初段から十段までの技を見て拍手で驚きを表現していました。写真は基本練習をしている風景



第66回 秋季大運動会について

本年も時間短縮と人数制限により永利小学校の児童と保護者が主体となった運動会となりますので、地域競技の参加は無いことをお知らせいたします。



2023 燃ゆる感動 かがしま国体

<p>バスケットボール 10月12日(木) ~16日(月) サンアリーナ川内</p>	<p>ホッケー 10月8日(日) ~12日(木) 丸山自然公園</p>	<p>ウェイトリフティング 10月12日(木) ~16日(月) 入来総合運動場体育館</p>	<p>軟式野球 10月13日(金) ~14日(土) 総合運動公園野球場</p>	<p>空手道 10月8日(日) ~12日(木) サンアリーナ川内</p>
--	---	--	---	--

* 全国消防職員意見発表会で最優秀賞 *

全国消防職員意見発表会は、全国9支部から選抜された10名の消防職員が、職務を通じての体験、業務に対する提言や取り組むべき課題などについて自由に発表し、消防業務の諸問題に関する一層の知識の研鑽や意識の高揚を図ることを目的として毎年、開催されているものです。本年は神奈川県横浜市にあるパシフィコ横浜メインホールで開催された第45回全国消防職員意見発表会で、永利出身の薩摩川内市消防士長 鶴永 淳之介さんが『心に届く言葉』のテーマで発表され、下甕地域の皆さんに寄り添う姿勢や実践することの大切さを教えられるものであり、この功績を称え最優秀賞を受賞されました。この受賞は、薩摩川内市消防職員の士気の高さと日頃の訓練の成果を示すものとして田中市長からも特別表彰が授与されました。これからも自己研鑽に励んでいただき、市民の安心・安全のために頑張ってくださいと思います。(写真下列の中央)



* 全国高校体操(インターハイ) 鹿児島実業 *

永利出身の新屋君(双子兄弟)は、香川県で開催された全国高校総体(インターハイ)に鹿児島実業高等学校の新体操・男子団体で出場し「笑いを封印した真面目な演技」で全国3位の栄冠に輝きました。鹿実新体操と言えば男子新体操を知らない人でも聞いたことのある名前だと思いますが、人気が高くなった要因に20年前から「楽しんでもらう新体操」を掲げて、アニメのコスプレや奇抜なしぐさを取り入れ、満席となった会場を沸かせてきましたが大会での順位は低迷してきました。コロナ禍の入場制限で観客の反応が望めない中、ついに今年は「史上最強の鹿実」の呼び声も高い現在のメンバーで勝負を懸け、笑いを封印した真面目な演技は他の強豪校を引き離し優秀な成績を残す事ができました。全国屈指の部員数を誇る鹿実新体操部で精度の高い演技をしてレギュラーに選ばれた2人の更なる活躍に期待したいと思います。



「花と緑のまちづくり事業」による花苗配布について

花苗が必要な自治会は下記の日程で配布いたします。
 場所 永利地区コミュニティセンター
 日時 9月16日(金) 8:30~17:00

花苗の種類	
マリーゴールド	ニチニチソウ(日日草)
サルビア	ジニア(百日草)
コリユウス	ポーチュラカ
センニチソウ(千日草)	